

---

Curiosités : En 1957, la National Canine Defence League britannique organisa une minute de silence dans le pays à la mémoire d'une chienne. Laquelle ?

26-01-2014

avec

-

Réponse : la chienne Laïka

-

La chienne Laïka a été embarquée dans le deuxième Sputnik envoyé dans l'espace le 3 novembre 1957.

-

Il était prévu que Laïka serait euthanasiée avant le retour de la capsule spatiale dans l'atmosphère.

-

Il semble qu'elle soit morte en fait quelques heures après la mise en orbite par suite d'une défaillance du système de régulation thermique.

-

Le sort réservé à Laïka a suscité la colère des associations de défense des animaux, notamment au Royaume-Uni, où une minute de silence a été respectée à sa mémoire.

-

En URSS, Laïka a fait l'objet de multiples hommages : statue, timbres, etc.

